

10/2010

6

IN DIESER AUSGABE

- **Hoher Besuch**  
Wohnbaustadtrat Vizebürgermeister Dr. Michael Ludwig zu Besuch bei HAWLAN Elektrotechnik GmbH
- **Das Komplettausstatter-Team**  
Elektrotechnik, Möbel, Textilien und Malerei aus einer Hand
- **Wohndesign Hofburg Wien 2010**  
Präsentation außergewöhnlicher Produkte im außergewöhnlichen Ambiente
- **Projekt 1010 Wien, Schwarzenbergstraße**  
Das Komplettausstatter-Team kommt zum Einsatz



NUMMER  
**sechs**



tel 01-330 53 32-0  
fax 01-330 53 32-5

office@hawlan.at  
www.hawlan.at

## Liebe LeserInnen,

Unsere zahlreichen Aktivitäten (Produktpräsentationen etc.) zum Thema Licht haben heuer ihren Höhepunkt bei der Wohndesign Hofburg Wien gefunden. LED-Beleuchtung bleibt weiterhin eines unserer wichtigsten Themen – auch im Jahr 2011. Der Jahreswechsel rückt mit großen Schritten näher und im neuen Jahr können Sie weitere Innovationen des Komplettausstatter-Teams auf der Wohnen&Interieur bewundern.

*Mag. Helga Rodrix*

## Wohnbaustadtrat VBm Dr. Michael Ludwig zu Besuch bei HAWLAN Elektrotechnik GmbH

### Langjährige zufriedene Partnerschaft

Die HAWLAN Elektrotechnik GmbH ist einer der vielen zufriedenen Mieter der rund 6.000 Lokale von Wiener Wohnen, der größten Hausverwaltung Europas. 1974 wurden die ersten Räumlichkeiten im Ausmaß von rund 90m<sup>2</sup> angemietet und im Laufe der nächsten 36 Jahre auf ca. 500m<sup>2</sup> erweitert.

Auch nach der Übernahme des Unternehmens durch Frau Mag. Rodrix war es klar, weiterhin die Vorteile und das Service der größten, europäischen Hausverwaltung zu nutzen. Egal ob aufgrund der Unternehmenserweiterung neue Büroräumlichkeiten zusätzlich benötigt wurden oder ob das Lager zu klein wurde - Wiener Wohnen hat die HAWLAN Elektrotechnik GmbH immer unterstützt und sogar die Möglichkeit geboten, den Standort beizubehalten.

Diese langjährige Zusammenarbeit war der Anlass für einen Betriebsbesuch vom Wohnbaustadtrat Vizebürgermeister Dr. Michael Ludwig. Am 10. August 2010 wurde er durch unsere Räumlichkeiten geführt und lernte alle Mitarbeiter aus dem strategischen Bereich kennen.

Unsere Monteurin Frau Habel und unser Lehrling Frau Karlin informierten ihn über die Elektrotechnik. Überrascht von so viel Frauenpower in der Technik erkundigte sich Herr Dr. Ludwig nach ihren Beweggründen und den Erfahrungen von Frauen in einem typischen Männerberuf.

Wir hoffen auf eine weiterhin ausgezeichnete Zusammenarbeit wie in den vergangenen Jahren und danken für den Besuch.



v.l.n.r.: Habel S., Wohnbaustadtrat Vizebürgermeister Dr. Ludwig M., Mag.a Rodrix H., BV Derfler H., Karlin V.

## Das Komplettausstatter-Team

### Kompetenz in den Bereichen Elektrotechnik, Möbel, Textilien und Malerei

Gemeinsam mit dem Möbelstudio Schulmeister, Backhausen interior design und Raumambiente Beza haben wir das Komplettausstatter-Team gegründet. Kunden der HAWLAN Elektrotechnik GmbH können künftig qualitative Designermöbel, moderne Stoffe und außergewöhnliche

Innenmalerei direkt von unseren kompetenten Partnern beziehen. Wir freuen uns sehr über diese Kooperation und hoffen, dass wir auch Ihr Zuhause gemeinsam ausstatten können.



## Wohndesign – die Messe in der Wiener Hofburg

14.600 Besucher waren begeistert



Die außergewöhnliche Messe mit Design-Highlights aus dem Wohnbereich fand im Oktober 2010 statt und feierte heuer ihren 15. Geburtstag. Ob moderne Wohnbeleuchtung oder hochwertiges Möbeldesign – Ziel der Messe war es, den BesucherInnen ein umfangreiches, aber dennoch hochqualitatives Programm an Neuheiten und Wohntrends zu bieten. Die HAWLAN Elektrotechnik GmbH

verschaffte den Besuchern in dieser stilvollen Ambiente einen Einblick in die innovative Welt der Wohnbeleuchtung, Sicherheit und des Home-Entertainments. Der Gira-Homeserver bietet die Möglichkeit Licht, Heizung, Musik, Rollos u.v.m. zentral mit einem Gerät zu steuern. Ebenso war uns auch das Thema Sicherheit wieder ein zentrales Anliegen. Sowohl (Funk)-Alarmanlagen als auch Sicherheitsschlösser für Tür und Fenster haben reges Interesse geweckt.

Zu den Highlights unseres Standes zählten eindeutig die SMART LED Pendelleuchte von Neuhaus und die exklusive LED-Wandleuchte von Sanda Elliya. Ob weißes oder bordeaux-violettes Glas – die SMART LED Pendelleuchte entführt in kreative Welten und vermittelt eine unverwechselbar elegante Atmosphäre.

In Kombination mit den Wandleuchten von Sanda Elliya setzen sie jeden Wohnbereich in Szene. Diese LED-Wandleuchte ist ein spannendes Spiel aus hoch innovativer LED-Technologie und brillanten Bildmotiven und bildet die Basis für außergewöhnliche Stimmungserlebnisse. Aufgrund des extrem schlanken Profils und der blendfreien Leuchtkraft nach allen Seiten scheint die Leuchte gleichsam an der Wand zu schweben. Die Kollektion umfasst Motive aller Art.

Unser Tipp: Wählen Sie eines Ihrer Lieblings-Familien- oder Urlaubsfoto aus und machen Sie Ihr Zuhause zur außergewöhnlichen Location.



## Projekt Schwarzenbergstraße – backhausen interior design

Gemeinsamer Einsatz der Komplettausstatter

Auf Wunsch unseres Partners backhausen interior design kam vor Kurzem das Komplettausstatter-Team zum Einsatz. Gemeinsam wurde in den Verkaufsräumlichkeiten in der Schwarzenbergstraße die Decke neu gestaltet.

Maler Alexander Beza legte Hand an. Er montierte eine Stuckleiste und bringt mit seiner Spachteltechnik die Decke des Raumes zum Glänzen. Den letzten Schliff erhielt die Stuckdecke durch das Anbringen von LED-Leuchten der HAW-

LAN Elektrotechnik GmbH. In toller Zusammenarbeit haben wir die Decke zum absoluten Hingucker verwandelt.

## Wir stellen unsere Mitarbeiter vor



### Doris Karner

*Der gute Geist für alle Mitarbeiter*

Frau Karner ist seit dem Jahr 1992 ein überaus wertvolles Mitglied des HAWLAN-Teams. Zu Ihrem Aufgabenbereich gehören die Buchhaltung, Lohnverrechnung, Kostenrechnung und Personalverwaltung. Aufgrund ihrer Hilfsbereitschaft und ihrer fachlichen Kompetenz hat sie stets ein offenes Ohr für die Anliegen aller Mitarbeiter – sowohl in personeller als auch persön-

licher Hinsicht.

Frau Karner ist Mutter von 3 Söhnen und widmet sich in ihrer Freizeit in erster Linie ihrer Familie. Sie ist kulturell sehr interessiert, nimmt an diversen Kursen teil und betätigt sich auch sportlich.

Herzlichen Dank für die gute Mitarbeit und Treue zum Unternehmen.



### Manuel Apeltauer

*Vom Lehrling zum Monteur*

Herr Apeltauer ist 2008 in unser Unternehmen eingetreten und hat seine Lehre bei uns fortgesetzt. Seit Jänner dieses Jahres ist er ausgelernter Elektroinstallationstechniker. Nach dem Bundesheer ist er zu uns zurückgekehrt und arbeitet nun selbstständig im Störungsbereich und bei Umbauten in Geschäftslokalen.

Herr Apeltauer – dessen Vater auch in unserem Unternehmen tätig ist – ist großer Motorsport-Fan und widmet sich in seiner Freizeit seinem Auto. Er führt Reparaturen selbst durch und begeistert sich sehr fürs Tunen seines Fahrzeuges. Sein größtes Hobby ist jedoch sein Beruf.